

Tag der offenen Tür im Werkhof

18.06.2021

Coronabedingt musste der Tag der offenen Tür des Allschwiler Werkhofs im vergangenen Jahr sistiert werden. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben: Am 11. September 2021 erfahren Sie endlich und auf nicht alltägliche Weise, was wir täglich für Sie leisten.

#mirsinallschwil, unter dieses Motto haben wir den Tag der offenen Tür auf dem Werkhof gestellt. Die täglich durch uns erbrachten Dienstleistung machen Allschwil aus und sind ein Hauptbestandteil zur Aufrechterhaltung und Pflege der Gemeindeinfrastruktur. Genau das ist es, was unsere Arbeit auszeichnet: Auch während Lockdownzeiten und unter zum Teil erschwerten Bedingungen leisten wir regelmässige Einsätze. Diese Serviceleistungen präsentieren wir Ihnen am 11. September 2021 auf nichtalltägliche Art und Weise. Verschiedene Attraktionen für Gross und Klein umrahmen diesen besonderen Tag. Reservieren Sie sich den Tag der offenen Tür. Wir freuen uns auf Ihren Besuch: #mirsinallschwil und immer gerne für Sie da!

Am 11. September 2021 erfahren Sie endlich und auf nicht alltägliche Weise, was wir täglich für Sie leisten!